

RILIS NASIONAL

Al Haris Harap BPD Tingkatkan Sinergitas dengan Pemprov

Soni Yoner - KERINCI.RILISNASIONAL.COM

Mar 10, 2022 - 04:05



JAMBI – Gubernur Jambi, Dr.H.Al Haris,S.Sos.,M.H., mengharapkan, Badan Permusyawaratan Desa (BPD) se Provinsi Jambi lebih meningkatkan sinergitas bersama Pemerintah Provinsi Jambi dalam berbagai hal, khususnya terkait dengan pengembangan desa di Provinsi Jambi.

Hal tersebut disampaikan Al Haris saat melakukan Audiensi bersama Persatuan Anggota Badan Permusyawaratan Desa Seluruh Indonesia (PABPBDSI) Provinsi

Jambi, bertempat di VIP Room Rumah Dinas Gubernur Jambi, Rabu (09/03/2022).

“Audiensi bersama BPD se Provinsi Jambi ini untuk meningkatkan silaturahmi dalam rangka meningkatkan sinergitas bersama Pemerintah Provinsi Jambi. Kita tadi membicarakan beberapa persoalan yang ada di desa, salah satunya terkait pengembangan desa di Provinsi Jambi kedepannya,” ujar Al Haris.

Al Haris menuturkan, melalui sinergitas yang baik antara BPD se Provinsi Jambi dengan Pemerintah Provinsi Jambi, dapat membantu mencari solusi dalam memecahkan persoalan yang ada di desa. Sinergitas yang baik juga nantinya akan mempermudah dalam pengembangan desa yang ada di Provinsi Jambi, karena dari pengembangan desa akan timbul dampak yang positif, baik dari segi perekonomian maupun dari segi pariwisata.

“Kemajuan sebuah desa merupakan hasil kerjasama dari seluruh elemen yang saling bahu membahu, terlebih lagi dalam upaya pengembangan sebuah desa. Pengembangan sebuah desa membutuhkan dukungan dari semua pihak, terutama antara BPD dan para perangkat desa harus bersatu menjadi suatu kesatuan yang utuh, jangan sampai ada perpecahan,” tutur Al Haris.

Al Haris mengharapkan, BPD dan para perangkat desa harus benar benar bekerja secara maksimal dan bahu membahu demi kepentingan masyarakat. Desa akan menjadi maju jika BPD dan para perangkat desa memiliki tujuan yang sama untuk kepentingan masyarakat, sehingga masyarakat akan benar benar merasakan manfaatnya.(sony)